

かわりあさひフォトレポート Photo Report

まちの話題を
お届けします

ID 30839

Repo 01

生涯、自分の歯で食べる楽しみを味わえるように 8020運動表彰式



10/29
[水]

80歳になっても20本以上自分の歯を保とうという「8020運動」。20本以上自分の歯があれば、食生活にほぼ満足すると言われています。

本市では、平成14年度から対象者を表彰しており、今年度は112人が受賞しました。対象者の残存歯の最高本数は31本。いつまでも自分の歯でおいしく食事ができるように、毎日のデンタルケアと年に1・2回は、かかりつけ歯科医院で健診を受けましょう。

PHOTO REPORT

Repo 02

住宅用火災警報器の存在を身近に 親子でチャレンジ住ケーキ



11/1
[土]

住宅用火災警報器(住警器)をモチーフにしたケーキ作りを通して、若い世代や子どもたちに身近に感じてもらえるように新池交流館・ふらっとで初開催。地元洋菓子店スタッフの皆さんから指導を受けながら、和気あいあいとケーキ作りを楽しんでいました。

Repo 03

五感で味わう 紅茶の魅力 第14回紅茶フェスティバルin尾張旭



11/9
[日]

国内外の多彩な紅茶を試飲しながら購入できる紅茶バザールなど、紅茶に関するさまざまな催しを開催。あいにくの天気にもかかわらず、お気に入りの紅茶を見つけようと、カップを片手にブースを巡り、試飲や会話を楽しむ多くのかたでにぎわいました。

PHOTO REPORT

Repo 04

白鳳小学校6年生と市長が意見交換 市長、小学校に行く!



11/11
[火]

「住んでいて“ワクワク”する尾張旭にするためには」をテーマに積極的な意見交換が行われました。授業の最後には、市内各小中学校の児童・生徒が作成した輪島市への激励メッセージ贈呈式を実施。翌日、柴田市長が輪島市を訪れ、輪島市長に直接手渡しました。

ここに載せられなかった市の出来事も定期的にホームページで発信中!

Repo 05

色とりどりの農作物にふと足が止まる農業まつり



11/16
[日]

展示・品評会や即売会などが行われ、丹精込めて育てられた地元産の農畜産物がずらりと並んでいました。

また、イベントステージでは、太鼓やダンス、○×クイズ大会などもあり、会場内では思い思いに楽しむ家族連れなどの姿が見られました。

PHOTO REPORT

Repo 06

市内企業の現場を訪れ、取組や現状を伺う市長の企業訪問



11/19
[水]

訪問したのは、塗装機械、圧造機械、洗浄装置で存在感を放つ旭サナック株。同社の沿革などの説明を受けた後、服部社長と共に工場内の見学や塗装採点機を体験しました。見学後の懇談では、現状や今後の展望などの話を伺いました。

PHOTO REPORT

Repo 07

あさぴーがCiiNA CiiNA尾張旭とコラボ あさぴーとパーティー



11/30
[日]

同店が実施するクリスマスイベントとコラボして開催しました。市制施行日の12/1が誕生日のあさぴーをお祝いするバースデーパーティーでは、来場者が歌を歌ったり、じゃんけんゲームをしたりするなどして、あたたかな空気と笑顔が場内に広がっていました。

PHOTO REPORT

Repo 08

市政を支えてきた かたがたに感謝を込めて 市政功労者表彰式

ID 3026



12/1
[月]

長年にわたり副市長として市政の発展に多大な貢献をされた秋田誠さんをはじめとした5人に、市政功労表彰が授与されました。また、地方自治の進展などに貢献された26人・12団体のかたがたが表彰され、72人・24団体のかたがたへ感謝状が贈呈されました。